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ACTA NÚMERO 039 

Fecha: 12 abril de 2021 Hora: 8:30am Lugar: Salón de eventos 

 

ASUNTO 

CONSEJO ACADEMICO REUNION ORDINARIA 

 

PARTICIPANTES 

Nombre Rol 

Gustavo Rubio Lozano  Rector  

Claudia Ximena Triana Vera  Vicerrectora 

Sebastián Parra Londoño  Coordinador comité de Investigación  

María Fernanda Caicedo  Representante de Estudiantes 

Victoria Cruz Rivera  Oficina de planeación y calidad   

 

INVITADOS 

 Nombre Rol 

Angela María Rodríguez  Bienestar universitario 

Eliana Azcarate  Comunicaciones  

Jeffrey Lozano  Extensión y promoción social 

 

AGENDA 

1. Llamado a lista y verificación de quórum; 
2. Aprobación Orden del día; 
3. Lectura y aprobación Acta 038 de marzo 1 de 2021; 
4. Evaluación académica desarrollo del semestre 2021A;  

a. Revisión proceso de Alternancia semestre 2021 A; 
b. Informe de los resultados del cierre de matrícula 2021 A; 

5. Entrega de informes de compromisos adquiridos en Consejo Académico de marzo 1 
de 2021;  

6. Proposiciones y varios 

 

Cambio al Orden 
del día:  

SI   NO X 
Describa el 
motivo:  

 

 
 

DESARROLLO DE LA REUNIÓN 
 

1. Llamado a lista y verificación del quórum. La Secretaria verifica el quórum llamando 
nominalmente a lista a los Representantes que asisten a la sesión ordinaria del Consejo 
Académico, confirmando que si hay quórum para deliberar y decidir. 

 

2. Aprobación del Orden del día. Continuando con la agenda programada la Secretaría 
inicia la lectura del Orden del día, el señor Rector quien preside la sesión lo somete 

 



 
 

 

a consideración, los Representantes presentes aprueban el Orden del día sin 
modificaciones. Se da inicio a la sesión ordinaria. 
 
3. Lectura y aprobación de las Actas 038 de 2021. El acta es aprobada sin observaciones. 
 
4. Evaluación Académica desarrollo del semestre 2021 A. 
 

a. Revisión proceso de Alternancia semestre 2021 A. 
 

Presidente. Como está acordado en el Consejo Académico, vamos a seguir con la 
presencialidad por la siguiente razón: las autoridades sanitarias no han dado una última 
palabra al respecto y hemos sido muy respetuosos frente a lo que ellos dicen, no significa 
que el riesgo haya acabado, nos mantenemos en proceso de alternancia.  

 
Vicerrectora. A los profesores se les informó que se continuaba con la alternancia en la 
Institución, que se habían tomado todas las medidas sin ninguna dificultad, los programas 
están organizados, cada semana dos programas, se ha respetado la decisión de cada 
docente y estudiante que respondieron la encuesta y que no asistirían. Se programó una 
encuesta para esta semana, es la misma que se mencionó en el Consejo anterior y los 
resultados se ven finalizando la semana.  
 

b. Informe de los resultados del cierre de matrícula 2021 A. 
 

El Presidente del Consejo dice que la comunicación del Ministerio de Educación informa 
acerca del plan de auxilio de matrícula 2021-1, Fondo solidario para educación a jóvenes 
en condiciones de vulnerabilidad, plantea matrícula total. La institución reporta una 
matrícula total de estudiantes de pregrado de 684 reportados al Ministerio, beneficiados 
con el programa nacional antes de Covid19, el plan reporta un total de 214 estudiantes que 
reciben el beneficio del 100% del pago total de la matrícula.  
 

Presidente. El informe del Ministerio dice que la matrícula total reportada es de 684 
estudiantes, 124 los atiende Generación E, 214 los atiende ITA, 67 los atiende la Alcaldía 
de Buga, Yotoco y Restrepo y el Ministerio de Educación va beneficiar a 65 estudiantes. 
Las Alcaldías están apoyando el 7,8% de las matrículas, Generación E el 18.1%, el ITA el 
31,3%, y el Ministerio de Educación el 9.4%; en total el 68,61% tienen 100% de beca. La 
Vicerrectora muestra y explica el informe de matrícula del período académico 2021-A. 
 

El Rector le pide a la Vicerrectora informar a los estudiantes acerca de lo que pasaría si 
vienen de otro programa, cómo sería el proceso, cuáles son los módulos que debería ver, 
y al final del documento o resolución decir que el director del programa podrá modificar la 
naturaleza de esos módulos.  
 

5. Entrega de informes de compromisos adquiridos en Consejo Académico de marzo 1 de 
2021. 
  
El Presidente de Consejo informa que los informes que quedaron como compromisos en 
el Consejo anterior, debe enviarlos en formato Word y sin comprimir, ni en drive, mandarlo 
al correo de Rectoría con plazo hasta el 19 de abril, en caso contrario traerlos en una 
memoria.  
 

7. Proposiciones y varios.  
 



 
 

 

Se da lectura de una carta que envía al Consejo la profesora Paola Andrea Rentería, 
solicitando que se estudie su caso con respecto al reconocimiento del valor de la matrícula 
del primer semestre de la maestría que está haciendo. Dice que ella es beneficiaria de la 
beca porque participó en el concurso que hizo la Institución, pero cuando ella ganó el 
concurso había iniciado el segundo semestre. 
 
Presidente. La Institución abrió un concurso, se definió desde el Consejo académico, esto 
salió por acuerdo y luego sale la resolución del 2 de febrero y se le otorga unos créditos 
que para el caso de la profesora Paola, cuesta $12.230.000 el año completo. El ITA le paga 
a la universidad no al beneficiario de la beca. El concurso falló el 5 de marzo de 2021, las 
estudiantes deben estar admitidas en la universidad, el semestre fue pagado.  
 

Está en consideración la aprobación de la propuesta de reconocer el pago del primer 
semestre de la matrícula de la maestría que está haciendo la profesora Paola Andrea 
Rentería. 
 

Aprobada la propuesta por los Representantes del Consejo Académico.  
 

Agotado el orden del día, el presidente del Consejo, da por finalizada la sesión a las 12:25 
pm del día 12 de abril de 2021. 
 
GUSTAVO RUBIO 
LOZANO 
 

 MARIA DEL 
CARMEN SOTO B. 

 

Presidente 
Consejo 

Secretaria Consejo 

NOMBRE  FIRMA NOMBRE  FIRMA 

 

Anexos  SI  NO X  

 


